

Hostatoschüler durften mit A-Lizenztrainer kicken



Höchst. *Thorsten Talmon zeigte den Hostatoschülern, wie man einen Ball richtig stoppt. Foto: Maik Reuß* Zwölf Schüler der Höchster Hostatoschule haben an einem Fußballprojekt des Stuttgarter Unternehmens Futuresport teilgenommen und durften einen Tag lang mit professionellen Trainern üben: Mit dabei war Günter Rommel, Fußballtrainer mit offizieller A-Lizenz. Rommel trainierte bis November 2009 die Frauenmannschaft des SC Freiburg in der 2. Fußball-Bundesliga. Nach seiner Karriere als Amateurfußballer war er von 1983 bis 1990 Jugendtrainer beim VfB Stuttgart. Ihm zur Seite stand Thorsten Talmon, Trainer des Landesligisten SV Neuhausen. Beide zeigten den Kindern, dass ein richtiges Fußballtraining viel Disziplin und Kraft verlangt, aber auch Spaß macht und hilft, die soziale Kompetenz zu stärken. Beide hatten 20 Lederfußbälle dabei, die an die Kinder und die Schule verschenkt wurden. Sponsor waren die BKK Braun-Gillette und der Höchster McDonald's.